

Ressort: Politik

## Ist Trump noch zurechnungsfähig?

### Trumpsinn nächste Runde

Berlin, 03.04.2025, 10:45 Uhr

**berlingpress** - Ist Trump noch bei Sinnen? Weiß dieser Mann was er den amerikanischen Bürgern und den Menschen in der Welt antut? Er spielt nicht nur mit den Arbeitsplätzen der Menschen in Amerika, sondern mit den Existenzen von ganzen Firmen auf der ganzen Welt. Da stellt sich doch die Frage, ob dieser Mann überhaupt in der Lage ist, das Amt des Präsidenten der Vereinigten Staaten von Amerika auszuüben.

Sein Geisteszustand jedenfalls spricht dagegen. Anders lassen sich seine Entscheidungen, die er seit seinem Amtsantritt getroffen hat nicht erklären. Allein die Wahl seiner Berater und Minister erklärt doch alles. Viele Menschen die keine Ahnung von Politik haben wie ein Elon Musk oder ein TV-Moderator. Sie dienen doch alle nur als Marionetten, damit Trump wie Putin oder Erdogan, allein regieren kann und seinen Willen Amerika ausdrücken kann. Auch seine Äußerungen und Reaktionen auf alle, die gegen ihn sind oder waren, lassen auf einen nicht klaren Verstand schließen. Er behauptet nach wie vor die erste Wahl sei ihm gestohlen worden, ohne einen einzigen Beweis dafür vorlegen zu können.

Auch die Einschränkungen im Pressebereich im Weißen Haus deuten auf ein diktatorisches Verhalten hin, welches klar darauf ausgelegt ist, Kritik an ihm bereits im Keim zu ersticken. Dass sind Praktiken, die Diktatoren an den Tag gelegt haben und derzeit auch legen. Äußerungen wie Selenskyj habe Putin angegriffen deuten dazu auf einen verwirrten Geisteszustand hin, welchen Trump auch während des Wahlkampfes mehrfach bewiesen hat. Da fällt das Beispiel am meisten auf, Kamala Harris vorzuwerfen sie habe etwas gegen jüdische Menschen.

Das sagte Trump auf einer Wahlkampfveranstaltung bei einer jüdischen Gemeinde. Wahlkampf ja, aber man sollte informiert sein. Kamala Harris ist mit einem jüdischen Mitbürger verheiratet, wie kann sie da was gegen jüdische Menschen haben? Oder seine Äußerung zu ihrer Hautfarbe. Sie habe sich entschlossen mal eben Schwarz zu sein. Sie ist doch Schwarz? Wie kann Amerika einen solchen Mann zum Präsidenten machen? Dazu kommt noch, dass er verurteilter Straftäter ist und die Richter alle entlassen hat. Auch seine Amnestie ist doch Wahnsinn.

Es haben Polizisten, die er doch für großartig hält, beim Sturm auf das Capitol mit ihrem Leben bezahlt. Und genau diese Straftäter lässt er direkt nach seinem Amtsantritt frei da sie zu Unrecht inhaftiert wurden aus reiner Hetzjagd gegen ihn. Auch die ganzen Entlassungen im staatlichen Bereich und die Auflösung von USAID lassen an seinem Geisteszustand zweifeln. Nun bricht er noch einen Handelskrieg mit dem Rest der Welt vom Zaum, weil sein ach so geliebtes Amerika jahrhundertlang ausgebeutet und vergewaltigt wurde. Hat er sich seine Autostädte wie Detroit mal angeschaut?

Den Wiederaufbau bekommt auch er nicht hin. Egal, wie hoch die Strafzölle werden. Leidtragende sind seine Wähler und die amerikanischen Firmen, die den europäischen Markt auf mittelfristige Sicht verlieren werden. Ja, es ist ein harter Schlag auch für den europäischen Markt. Aber dieser wird es besser verkraften und verdauen als die amerikanische Wirtschaft. Denn diese wird sich von diesem Schlag nicht erholen. Trumps angeblicher Befreiungsschlag wird nach hinten los gehen und die amerikanische Wirtschaft noch mehr schädigen als sie zu glauben mag. Trump meint wohl, Amerikas Wirtschaft wird sich schlagartig erholen und alles wird nun in Amerika produziert und hergestellt.

Da irrt er sich aber gewaltig, da es auch andere verlässlichere Partner gibt als Amerika. Denn unter Trump ist Amerika nichts anderes als ein Schatten seiner selbst und nicht besser regiert als Russland oder die Türkei, welche ebenfalls keine Kritik an der Regierung zulassen und diktatorisch versuchen, die Macht durchzusetzen. In diese Reihe ordnet sich Trump nahtlos ein und muss sich auch nicht verstecken. Er untergräbt die Demokratie der Vereinigten Staaten von Amerika und die Bürger schauen zu.

Aber es gibt auch Lichtblicke. Da ist die Wahl des höchsten Richteramtes in Wisconsin zum Beispiel. Die Wahl wurde durch die Demokraten gewonnen, auch wenn Elon Musk versucht hat, Stimmen mit Millionenbeträgen zu kaufen. Langsam, ganz langsam formiert sich ein Fünkchen Widerstand und wir hoffen, dieser wird zu einem lodernden Feuer, welches Trump und seiner Art zu regieren entgegenschlägt und die Amerikaner wach rüttelt.

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-125145/ist-trump-noch-zurechnungsfahig.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)